



2学期も後半戦

11月になりました。2学期も“後半戦”といったところでしょうか。朝晩は随分と寒くなってきました。体調に気を付けて、勉強や運動に落ち着いて取り組んでほしいと思います。ウィンターコンサートや総合的な学習の発表会、校外学習など、行事の多い中ですが、子どもたちにはいろいろなことに取り組んで成果を上げてほしいと思っています。

よさこい演舞 東京花火

日本から大学生25人が来校し、とても迫力がありそして華やかなよさこい演舞を披露してくれました。子どもたちはキラキラした眼差しで見つめていました。その後、学生たちの上手なリードで踊りの中に引き込まれ、一緒に踊りました。リズムに合わせてたり掛け声を合わせたりして、踊る楽しさを味わうことができました。



【演舞の披露】



【一緒に演舞】

踊った後は、2～3人の学生に各学級に入ってもらい、昼食を共にし交流を深めました。「どうして東京花火に入ろうと思ったのですか?」「どうして早稲田大学に入ろうと思ったのですか?」「大学ではどんなことを勉強していますか?」などと質問し、いろいろなことを学びました。



【一緒に昼食】

子どもたちは、有意義な1日を過ごすことができました。

第四中学との交流

本年度も中学部が第四中学と部活動での交流を行いました。全員でのヨガに始まり、卓球、バドミントン、切り絵を教してもらいながらの交流でした。中国語で会話したり混合チームを作って対戦したりして、楽しいひとときを過ごしました。

最後に、本校の中学部が運動会で踊ったダンスを披露しました。そして、一緒に踊りました。一緒に踊ることで、交流がさらに深まりました。みんな笑顔でした。今後も交流が続くことを願っています。



【交流後の手作りの掲示物】

金湾小学との交流

すぐ隣の金湾小学の2年生の子どもたちが、本校の見学に来ました。金湾小学との交流は初めての事です。本校の子どもたちが8班に分かれ、名前カードの交換をした後、
大連日本人学校ホームページ <http://www.japanda.cn/> TEL8817-4901 FAX8817-4984

ループごとに校内を案内しました。金湾小学の子どもたちは、日本人学校を興味津々に見て回っていました。みんな保健室があることに驚いていました。

そして全体会では、じゃんけんにも勝つと順に大きく成長し進化していく「進化じゃんけん」をして楽しみました。最後に全員で記念写真を撮りました。

次は、こちらから金湾小学に行き、少しずつでも交流が深まっていくと良いなと思います。



【学校を案内する様子】

読書週間

11月5日から読書週間が始まります。本をたくさん読んで、本のすばらしさに触れてほしいと思います。保護者の方にも貸し出しをしていますので、お子様と一緒に読まれるのも良いのではないのでしょうか。また、読書週間には、図書委員会から「おすすめの本」が紹介されたり、スタンプラリーが開催されたりしますので、ご家庭でも話題にしてみてくださいはいかがでしょうか。

お知らせとお願い

- 寒くなってきたせいか、体調を崩している子が見られます。うがい手洗いをきちんとする、十分な睡眠をとる、栄養をとるなどして、体調を整えてほしいと思います。また、上着の脱ぎ着などをして体温調節に気を付けるように、学校でも声を掛けています。